

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

HOCH H

- ▶ Clemens Doppler und Alex Horst sahen Wien aus einer einzigartigen Perspektive
- ▶ Das Fotoshooting auf dem Riesenrad setzte völlig neue Promotion-Maßstäbe

Das Beach-Major in Wien ist ein Turnier der Superlative. Was die Veranstalter auch schon im Vorfeld bewiesen – mit dem wohl außergewöhnlichsten Fotoshooting der heimischen Sportgeschichte. Ein Netz, viele Bälle und



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

INAUS

vier Beach-Stars – auf dem Wiener Riesenrad! „Im Vorfeld war der Alex der Hosenscheißer. Aber wie es dann soweit war, hätte ich fast abgebrochen“, erinnert sich Doppler an das „Match“ gegen die jungen Norweger Mol/Berntsen. „Sicher das Verrück-

teste, das ich in meinem Leben gemacht habe.“ Was weltweit mit einer Flut an „Content“ honoriert wurde. „Das Beste, das unserem Sport passieren konnte“, weiß Horst.



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Foto: Beach Major